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Zitat von balgenbruder

Nun unsere Politiker werden weiter die 800m zum Bundestag im A8 mit der groessten
Maschine fahren. 
Es wird weiter die Windradmafia gesponsert werden und in 50 Jahren werden wir
feststellen, dass der vom Menschen verursachte Klimawandel genauso real war wie das
Waldsterben das mir in den 70iger Jahren erzaehlt wurde.
Nachdem damals 800 Millionen DM in die Forschung flossen, kann man heute erkennen
wie tot unsere Waelder sind und wie genau diese Prognosen waren.

Was genau willst du damit sagen? Dass der Wald nicht tot ist, ist klar. Warum das so ist kannst
du aber nicht mit Gewissheit sagen. Eventuell waren die Anstrengungen in den letzten
Jahrzehnten in Bezug auf Umweltschutz ja doch kein rausgeschmissenes Geld und genau darum
geht es dem Wald heute (wieder) gut.
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